



# X/STRA

---

Groupe d' Informaticiens  
Administrateurs Systèmes et  
Réseaux  
de l'Enseignement Supérieur et  
de la Recherche d'Alsace



# Historique

- A l'initiative de 4 informaticiens en janvier 1990, création du groupe X/Stra ⇔ Communauté d'ingénieurs et chercheurs, administrateurs système et réseau
- Les objectifs :
  - Favoriser les échanges entre ASR
  - Formations / Conseils
  - Liaison avec les organismes de tutelle, les revendeurs (matériel et logiciel), les groupes existants
- Aujourd'hui plus de 80 membres



# X/Stra de nos jours

- Réseau d'entraide professionnelle, partage de compétences, communication d'informations
- Fédère des personnes de tout horizon Enseignement Supérieur et Recherche (Universités, CNRS, INSERM...)
- Structure transversale informelle
- Longévité, plus de 22 ans d'existence



# Communication

- Des réunions bimestrielles
- Une liste de diffusion et un serveur Web (Wiki)
  - <http://xstra.u-strasbg.fr>
- Des Séminaires techniques
  - Virtualisation, sauvegardes, CMS, droit informatique, systèmes de fichiers, etc...
- Des formations
  - Droit et Informatique, PHP Avancé, Windows 2008 Server - Active Directory ...

Interlocuteur privilégié des services de formation de l'UdS et du CNRS



# X/Stra et Resinfo

- X/Stra est un réseau métier d'ASRs fédéré au réseau national RESINFO qui regroupe 14 réseaux géographiques et 2 réseaux thématiques (Mathrice et RI3)
- Apport d'un soutien logistique et financier du CNRS
- Permet des échanges et des actions concertées au plan national (ANF, Josy, groupes de travail)



# Formations 2011-2012

- PHP avancé (programmation orientée objet)
  - 4 sessions
- Administration MacOS X Server
- Windows 2008 Server - Active Directory
  - 3 sessions
- Python calcul scientifique



# Formations 2012-2013

- VMWare : administration
- Eco-responsabilité appliquée à l'informatique
- Administration Linux niveau 2
- Administration Windows Server 2008
- Commutateur Juniper



# Les Objectifs d'X/Stra

- Partage de compétences
- Réduire l'isolement
- Augmenter la cohésion professionnelle
- Echanger et débattre de sujets relatifs à notre cœur de métier
- Séminaires/Formations
- Intégrer et associer les développeurs